

## Información para los/as vecinos/as de la comunidad

Estimados/as vecinos/as:

Les informamos que el ayuntamiento de Madrid ha decidido asesinar a 12.000 cotorras de esta localidad con un presupuesto de 2,9 millones de euros.

Nos parece muy injusta esta decisión. Las vecinas de la zona no estamos de acuerdo y no queremos que esto se haga con nuestro dinero.

Estas aves también sienten placer y dolor y tienen intereses propios, el más básico e importante es el de poder vivir su vida en libertad. Ellas llevan viviendo en nuestra ciudad más de dos décadas y forman parte de nuestros barrios.

Grupos animalistas están proponiendo una gestión ética para ellas, a través de la esterilización, método mucho más eficaz y barato.

Si quieres moverte por la justicia:

Apoya y firma:

Busca en [Change.org](https://change.org) la petición "Gestión ética de la cotorra argentina en Madrid"

O accede desde el QR



Firmado: Vecinas y vecinos de Madrid